

# 『乳首カリカリ我慢ゲーム』の読者へのアンケート調査詳細

## アンケート調査詳細

調査期間	2026年1月1日～2026年1月2日
調査対象	『乳首カリカリ我慢ゲーム』の読者10名
調査方法	クラウドソーシングを利用したアンケート
調査内容	『乳首カリカリ我慢ゲーム』を実際に購入して読んだ口コミ

→使用サイト：<https://maipenrai-inc.co.jp/manga/chikubikarikarigamagame/>

## アンケート質問内容

質問1. 年代・性別

質問2. 『乳首カリカリ我慢ゲーム』を実際に読んだ感想

## アンケート結果

年齢・性別	感想
40代男性	陰キャと陽キャという対決構図になっているのがいいですね。陰キャはやたらテクニックがある上にマニアックで弱点を知り尽くしています。一方、陽キャは反応がいい。こんな関係だったら間違いなく餌食にされちゃうんだろうなあと思ったら案の定でした。いたずら感覚で終わるのもかえっていい。こういうソフト路線、好きですね。
40代女性	ただひたすらにカリカリ。それもまずはまわりだけで30分。これ、絶対に耐えられるわけないです。陰キャが陽キャをっていう構図もいいですよね。身体を使ったゲームって、確かにまさにそのまま全体を使っている。そこだけ集中で30分だけど、その後はそれ以外のところも攻めてくるので全方位の性癖に対応できると思います。
30代男性	女の子同士の禁断の空間を覗き込んでいるようなドキュメント感を味わえる作品でした。二人の女の子のタイプが全然違うので、その違った個性と魅力を堪能できるところも良かったです。特にお節介焼きな女の子が負けてしまふシチュエーションが好きな人は、この作品も気に入ること間違いなしです。作者さんの絵も上手く、女の子の表情の変化もわかりやすくて良かったです。
30代女性	最初は強気の学級長ちゃん、まさか不登校の女の子に提案していいといったゲームの内容が自分の体を使ったゲームなんて！興味がでてきちゃう年頃なのかな。女の子同士というのがまたよくなる箇所をわかっているのでドキドキしちゃいます。学級長ちゃんは我慢できるのか、はたまたもっともつと乱れていくのか、ドキドキが続く展開でした。
40代男性	ヒカリとクロナのふたりのやり取り、微笑ましくもドキドキします。ちょっと展開的には強引かなと

	思える導入ではあるものの、プライドの高いヒカリの反応を見ているとなかなか使える作品です。しかもどんどん開発していく。こんな関係続けてたらもっとディープなプレイにも挑戦したくなっちゃうでしょうね。続編も期待したいです。
40代女性	陰キャだからってバカにしてはいけません。まさかの手段で対抗してこられるとは。そりや戦つた相手が悪かったというもの、無理に決まってますよ。集中的に攻められて、そしてようやく出てきたものは大きいとはとても言えないサイズ感で。むしろこの方がいいかもしれません。これ、かなりおもしろい。ぜひ続編も読んでみたい。
40代男性	拘束されて動けない状態にされて...。徹底責めされて意地悪プレイで良くなるのが最高です。少女同士の百合感ある絡みが好きなら絶対ハマる！あと、コリコリではなく「カリカリ」のがいいですね。いかにもそういうプレイ好きが考えた作品で、まるで手に取るようにキャラの感覚が伝わるのがいいです。美少女どうしの生々しい展開が好みです。
40代男性	焦らし展開が巧すぎます。ただ引き伸ばしているだけではなく、きちんと反応を高めて「出来上がっている状態」まで導いて、いよいよ服を脱がせて...という流れが完璧。フェチ系作品としてはトップクラスの出来でしょうね。この手のフェチ作品に興味がない方でもおすすめできるほどに女の子が可愛いので、万人に見てもらいたい作品です。
30代男性	陽キャな女の子が陰キャな女の子にどんどん主導権を握られて、後戻りできない展開になっていくところが良かったです。最初の方はゲーム感覚で軽くじゃれあっている二人が、本気になつていって表情も色っぽくなっていくのが最高でした。女の子たちはどちらも可愛く、正反対な性格だけど二人とも魅力的だと思いました。
30代男性	ちょっと短すぎて、消化不良感がすごかったです。続篇があれば次も読みたくなるほど面白いんですけど、ページ数が少なくて、物足りなさは感じますね。価格安いのでしょうが、もっと読みたかった。

## 夜ふかし漫画の学校

by(株)まいべんらい